

(استمارة تحصيل رسوم برنامج الانتساب المطور في جامعة تبوك)

يتوجب على طالب / طالبة الانتساب المطور دفع مبلغ وقدرة (٢٠٠٠) ريال عن كل فصل دراسي وذلك مقابل الخدمات التعليمية والتسهيلات المكتبية والتقنية التي توفرها جامعة تبوك للطالب / طالبة الانتساب المطور بشرط أن يكون دفع المبلغ في الشهر الأول من بداية الفصل الدراسي .

اسم الطالب	رقم السجل المدني	الكلية	القسم	المبلغ

تم دفع الرسوم الدراسية

لم يتم دفع الرسوم الدراسية

اسم وتوقيع الموظف المسؤول	اسم وتوقيع الطالب / الطالبة
الاسم /	الاسم /
الرقم الوظيفي:	الرقم الجامعي:
التوقيع /	التوقيع /

آلية سداد رسوم برنامج التعليم عن بُعد

- ١ - يقوم الطالب بإيداع المبلغ المطلوب على الحساب البنكي رقم ٤١٠٠٣٤١٢٥٩٩٤١ بنك الرياض .
- ٢ - يقوم الطالب بتسليم الإيصال إلى عمادة خدمة المجتمع.
- ٣ - بعد اجراءات التسجيل الألية يحصل الطالب على نسخة تفيد بدفع الرسوم .
- ٤ - يقوم الطالب باختيار المواد التي يرغب في دراستها عن طريق البوابة الإلكترونية

Mechanism for Payment of Fees for the Distance Learning Program

- 1- The student deposits the required amount in the account (4100341259941) at Riyadh Bank.
- 2 - The student hands over the receipt to the Deanship of Community Service and Continuing Education.
- 3- After the automated registration procedures, the student receives a copy of the fees payment slip.
- 4- The student chooses the courses he/she wishes to study through the electronic portal.